

A la prensa y la opinión pública,

Atentan contra lideresa Trans en Managua, Nicaragua.

*Los hechos se presentaron este 10 de septiembre hacia las 8:00 pm, hora local en Nicaragua

*Durante la agresión se produjo el robo de material de oficina que contiene información que puede comprometer la seguridad de personas LGBTI

*Caribe Afirmativo y la Fundación Triángulo rechazan este presunto acto de violencia por prejuicio

La Corporación Caribe Afirmativo, Diversidad Dominicana y la Fundación Triángulo rechazan los actos de agresión contra la lideresa trans Ludwika Ruby Vega, ocurridos en Managua, Nicaragua. Ludwika es defensora de los derechos humanos es representante e de la Asociación Nicaragüense de Transgéneros, ANIT.

De acuerdo con lo conocido por las organizaciones que emiten este comunicado, en la noche del día 10 de septiembre de 2019, hacia las 20:00 horas, un sujeto no identificado se aproximó a la oficina en la que funciona la organización ANIT, y fue recibido por Ludwika, quien posteriormente fue agredida con un objeto contundente que generó heridas comprometedoras en su rostro; además, fue amordazada y apuñalada en varias zonas de su cuerpo, de las que destacan el pecho y los glúteos.

Ludwika, quien tuvo que ser trasladada a un centro asistencial, continua bajo supervisión médica. Caribe Afirmativo y la Fundación Triángulo hacen un fuerte llamado de atención a las autoridades nacionales y a las organizaciones no gubernamentales para que asistan esta situación brindando seguridad a las lideresas y líderes que se encuentran en el territorio.

El atentado desembocó en el robo de material de oficina que puede comprometer profundamente la seguridad de las personas que son atendidas por la organización de la que Ludwika hace parte.

Conociendo la situación política actual que atraviesa el estado nicaragüense, tememos por el alcance que pueda tener la información hurtada no solo en el

desarrollo de nuestras labores conjuntas sino en la repetición de hechos similares a los ocurridos a nuestra compañera.¹

La Fundación Triángulo, Diversidad Dominicana, Caribe Afirmativo y ANIT desarrollan actualmente una serie de actividades encaminadas a garantizar el acceso a la justicia de las mujeres lesbianas, bisexuales y trans en diferentes zonas de gran Caribe por lo que los actos perpetrados dejan una amarga huella en los corazones de nuestro equipo.

Reiteramos nuestra solidaridad con Ludwika, sus personas allegadas y ANIT, manifestando nuestro interés en que se logre la justicia y la pronta recuperación de la salud de quien no es solo nuestra compañera sino una amiga en la lucha por los derechos humanos.

Este comunicado se origina en la ciudad de Barranquilla, Colombia, y está suscrito por quienes figuran a continuación,

Wilson Castañeda Castro

Director de la Corporación Caribe Afirmativo

Silvia Tostado Calvo

Coordinadora en Extremadura de la Fundación Triángulo

Rosanna Marzan

Directora de Diversidad Dominicana

Victoria Hernández

Técnica regional en acceso a la justicia de Somos CDC

¹ Caribe Afirmativo y Fundación Triángulo son entidades aliadas en Enterezas II, un proyecto que tiene como fin fomentar el acceso a la justicia, aplicación del enfoque diferencial para la investigación de violencia por prejuicio y crímenes de odio contra mujeres lesbianas, bisexuales y trans en el Caribe Colombiano, Honduras, República Dominicana y Nicaragua.